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20 ANOS
DE HISTÓRIAS
E NOTÍCIASS

Ferramenta de
monitoramento
viário

O DER-MG disponibilizará uma ferramenta onli-
ne para que motoristas possam acompanhar em
tempo real as condições das vias, incluindo ocor-
rências e previsão de liberação. Minas busca forne-
cer segurança e clareza aos motoristas. PÁGINA 4

No próximo sábado (6), os hospitais de Montes
Claros participarão do 2º Torneio da Saúde de Fute-
bol Society, envolvendo oito equipes representan-
do as principais instituições de saúde da cidade. O
evento busca promover a integração entre profis-
sionais da saúde e outros órgãos, como o SAMU e o
Corpo de Bombeiros. PÁGINA 7

HC se prepara
para o ‘Torneio
da Saúde’

A PCMG concluiu a investigação da operação “Tri-
bunal do Templo” em Rio Pardo de Minas, visando
desmantelar uma organização criminosa envolvida
no tráfico de drogas e em crimes violentos. Um total
de 24 indivíduos foram indiciados, após um homem

de 40 anos ser assassinado, por comprar drogas de
fontes não afiliadas à organização. A primeira fase
da operação resultou na prisão de sete pessoas em
maio de 2023, enquanto a segunda, em janeiro deste
ano, levou à detenção de 16 indivíduos.PÁGINA 3

Desarticulação
de organização
criminosa
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Após preparação, jogadores estão ansiosos

Delegadodestaca que a investigação, composta por umdocumento demais demil páginas, foi concluída
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Opinião

Emerson Lima*

No mundo dos negócios mo-
dernos, a sustentabilidade não
é mais apenas uma tendência
passageira ou um discurso de re-
lações públicas. Empresas e in-
vestidores estão cada vez mais
reconhecendo a importância de
considerar os impactos ambien-
tais, sociais e de governança
(ESG) em suas operações e deci-
sões de investimento. No entan-
to, para muitas organizações,
passar do discurso à ação efeti-
va pode ser um desafio. É aqui
que as soluções em Inteligência
Artificial (IA) entram em jogo,
oferecendo ferramentas podero-
sas para impulsionar a sustenta-
bilidade e a responsabilidade so-
cial corporativa.

Segundo a pesquisa “Panorama
2024” da Amcham Brasil, realiza-
da em parceria com a Humaniza-
das, 60% dos entrevistados apon-
taram a IA e 51% deles indicaram
a Agenda ESG como grandes ten-
dências que vão impactar os negó-
c i o s , r e s u l t a n d o a s s i m , n a
implementação de iniciativas
que tragam melhorias ao meio
ambiente, no aspecto social e na
governança das empresas.

No entanto, pensando nas ma-
neiras pelas quais a IA consegue
ajudar as companhias a se torna-
rem mais ambientalmente res-
ponsáveis, podemos citar a análi-
se avançada de dados ambien-
tais. A ferramenta processa gran-
des volumes de informações de
sensores, satélites e outras fontes
para monitorar a qualidade do ar
e da água, prever mudanças cli-
máticas, identificar padrões de
c o n s u m o d e e n e r g i a e m u i t o
mais. Os resultados podem ser
usados para informar decisões
de negócios, como otimizar o uso
de recursos naturais, reduzir
emissões de carbono e mitigar os
impactos ambientais das opera-
ções. Além disso, a tecnologia po-
de ser utilizada para analisar pa-
drões de produção e consumo,
identificar oportunidades de re-

dução de resíduos e otimizar pro-
cessos de reciclagem.

No que diz respeito à responsa-
bilidade social corporativa, a IA
também desempenha um papel
significativo na promoção da di-
versidade e inclusão no local de
trabalho. Os algoritmos anali-
sam padrões de engajamento e
interação entre funcionários e
identificam áreas onde esse que-
sito pode ser melhorado, forne-
cendo insights acionáveis para a
liderança da corporação.

Outra parte favorecida com a
tecnologia é a transparência e o
engajamento com stakeholders.
As soluções em IA auxiliam as em-
presas a melhorar sua comunica-
ção e interação com clientes, in-
vestidores, comunidades locais e
outras partes interessadas.

Já quando falamos sobre o “G”
da questão, os algoritmos conse-
guem analisar grandes volumes
de dados para identificar pa-
drões e tendências que possam
apontar potenciais problemas de
conformidade ou violações de
normas regulatórias. Isso permi-
te que as companhias ajam de for-
ma proativa para evitar danos à
reputação e possíveis penalida-
des legais.

Em suma, a Inteligência Artifi-
cial tem o potencial de impulsio-
nar a sustentabilidade e a respon-
sabil idade social corporativa
além do discurso, capacitando as
empresas a tomar decisões mais
informadas e eficazes em relação
a questões ESG. No entanto, é im-
portante lembrar que a IA é uma
ferramenta e, como tal, seu im-
pacto depende da forma como é
implementada e utilizada pelas
corporações. Ao adotar uma abor-
dagem ética e responsável para o
desenvolvimento e aplicação da
tecnologia, as companhias po-
dem verdadeiramente transfor-
mar seus compromissos ESG em
ações tangíveis que beneficiam
não apenas seus negócios, mas
também a sociedade e o meio am-
biente como um todo.
*Fundador e CEO da Sauter Digital

Claudia de Lucca Mano*

A Agência Nacional de Vigilân-
cia Sanitária (Anvisa) anunciou,
recentemente, que realizará uma
Consulta Pública para inclusão
de diversas monografias na Far-
macopeia Brasileira, compêndio
oficial que contém os padrões de
qualidade, composição, descri-
ção, testes e propriedades dos me-
dicamentos e substâncias utiliza-
dos na prática médica e farmacêu-
tica. Ela serve como referência pa-
ra a produção, controle de quali-
dade e regulamentação de medi-
camentos.

A inflorescência (flor) de Canna-
bis está na lista de plantas medici-
nais propostas pela agência. Além
da cannabis, outros insumos vege-
tais também foram incluídos na
consulta pública, como os fitoterá-
picos anis-estrelado, canela-da-
china, capim, endro, estévia, gen-
gibre, romã e valeriana.

Vale lembrar que, sem setembro
passado, a Agência baniu definiti-
vamente a importação de flores
de cannabis in natura ou partes
da planta no país. Pacientes com
indicação médica para uso vapori-
zado da planta, vinham realizan-
do importação direta por pessoa
física (via excepcional regulamen-
tada pela RDC 660 da Agência). As
importações vinham sendo reali-
zadas com chancela da Anvisa.

A decisão de proibição foi anun-
ciada em julho de 2023, e segundo
a Agência foi tomada com base em
uma série de fatores, como a falta
de evidências científicas sobre a
segurança e eficácia das flores de
cannabis para uso medicinal, o ris-
co de desvio para fins ilegais e a
necessidade de proteger a saúde
pública. Ou seja, a flor de canna-
bis não é reconhecida como medi-
camento no Brasil, pois, na visão
da Agência, não há evidências
científicas suficientes para com-
provar sua segurança e eficácia
para uso medicinal.

A proposta da monografia da
inflorescência de cannabis signifi-
ca mais um passo importante pa-
ra o reconhecimento das proprie-
dades medicinais da planta e sua
aplicação na saúde brasileira, ao
estabelecer padrões de qualidade
para a substância, garantindo a se-
gurança e eficácia dos insumos e
produtos farmacêuticos deriva-
dos. As informações descritas em
uma farmacopeia oferecem condi-
ções para que universidades e in-
dústrias possam ter um padrão
analítico e farmacológico dos pro-
dutos, que deverão ser seguidos
em todo país. O controle de quali-
d a d e , h o j e r e a l i z a d o c o m
parâmetros estabelecidos pelos fa-
bricantes das matérias primas, po-
derá ser padronizado, orientando
a cadeia produtiva sobre o padrão
mínimo exigido para que o produ-
to possa ser utilizado como medi-
camento.

Com a inclusão na farmacopeia,
um novo cenário regulatório po-
de surgir, abrindo caminho para
que a planta de cannabis, ainda
proibida pela P 344/98 da Anvisa,
seja finalmente entendida como
um planta medicinal, como tan-
tas outras, seja a planta in natura,
suas partes ou rasuras.

A Consulta Pública é uma ótima
oportunidade para profissionais,
especialistas e interessados na re-
gulamentação e no avanço da can-
nabis medicinal no Brasil envia-
rem suas contribuições e, assim,
ampliar o debate sobre a impor-
tância e necessidade da sua inclu-
são na saúde do país.

Infelizmente, o debate em torno
da cannabis medicinal não tem si-
do pautado apenas por critérios
técnicos e científicos, mas colori-
do por preconceitos e premissas
falsas. Sob o manto de ausência de
evidências de eficácia e seguran-
ça, o uso medicinal da planta não
avança, em grande parte por op-
ção regulatória da Anvisa.
*Advogada e consultora empresarial

ESG além do discursoFlores de cannabis na
farmacopeia brasileira
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PRETO NO
BRANCO

Operação indicia 24
pessoas em Rio
Pardo de Minas

Minas do Norte

‘Tribunal do Templo’ teve como objetivo frear
as ações de uma organização criminosa

u OpresidentedaCâmaradeItacambira,LeandroNo-
ronha comentouque vai procurar oMinistério Públi-
co para tentar resolver o impasse na segurança do
município.PorumladooPrédioqueatendiaaPolícia
Militar está em situação precária sem condições de
uso.Poroutrolado,aprefeiturarecebeudadeputada
Leninha(PT)edodeputadosubtenenteGonzaga(Pa-
triota), recursos de emenda para construção de um
novo prédio, mas por questões pessoais, o prefeito
MoisésdeVicentão (PSB), nãopretende tocar aobra.
Paraasegurançadospoliciais,o comandodaPMMG
naregião,transferiuoefetivoparaJuramentoqueres-
ponderápeloatendimentodaquelemunicípio.Opre-
sidentedaCâmaramarcoureuniãoextraordináriado
legislativoparabuscarumasolução.

Itacambira e a Polícia
Segundo informação de vereadores, a posição do

prefeitodeItacambiradenãousarrecursosdeemen-
daparlamentarparaconstruirumasedeparaaPolí-
ciaMilitarnaquelemunicípio,sedeveaepisódioocor-
rido no ano passado em uma operação da Polícia
Militar, que ao dar suporte ao Samu, para conter o
irmãodoprefeito,quetinhaproblemasmentais,este
investiu comobjeto contundente contra os policiais
que tiveramqueusara forçaparaconter oagressor.
Oresultadofoiamortedocidadão.Ospoliciaisenvol-
vidos foramabsolvidos.

PDT
Quemacompanha as ações que têm sido propos-

tas pelo PDT no STF, seja contra políticos da direita,
outrospoderes,ouaprópriaForçasArmadas,comoa
quevemsendovotadonoSupremo,retirandoodirei-
todepodermoderadorparadefenderumpodercon-
traooutro,ouatémesmoapopulaçãodearbitrarie-
dade,mostra de que a agremiação estámais para a
esquerda radical doqueopróprioPT.Omais triste é
queemalgumasregiõesdopaís,preferemnãomos-
traracaraparanãosercomparadocomoutrosparti-
dosdaesquerda.Querempassar a ideiadecentro, o
quenãoé verdade.

Cheiro de traição
Devido a váriasmudanças na legislação, emespe-

cialoquocienteeleitoral parapartidos, candidatose
a diminuição no número deconcorrentes na propor-
cional por partidos, fusão, ou federação começou a
sentircheirodetraiçãonoar.Équeamaioriadosque
estãoorganizandoachapadecandidatosavereador
estão escondendo o jogo, principalmente na movi-
mentaçãodevereadoresqueaindanãosedefiniram
ecotadosparaseremreeleitos.Temcandidatoevitan-
do filiar em partido com vereador bem avaliado es-
quecendoquepodeacordarnodomingocomumdes-
tesnomesna suaembarcação.

Lagoa da barra
Fiquei triste quando vi um vídeo postadopela

colega jornalista Andrea Froes, ondemostra a si-
tuação de abandono que se encontra o Clube La-
goa da Barra. Será que foi má gestão ou outros
interesses?

Itacambira e a Polícia

Aprimeirafasedaoperaçãofoideflagradaemmaiode2023,enquantoasegundaocorreuemjaneirodesteano

Da Redação

A Polícia Civil de Mi-
nasGerais (PCMG)fina-
lizou na segunda-feira
passada (1º) a investiga-
ção policial que levou à
execução de duas eta-
pasda operação“Tribu-
nal do Templo”, em Rio
PardodeMinas,noNor-
te do estado. A opera-
ção teve como objetivo
reprimirumaorganiza-
ção criminosa envolvi-
da no tráfico de drogas,
que utilizava métodos
violentos para manter
suasatividades,incluin-
docoerçãoecrimescon-
tra a vida. No total, 24
indivíduos foram for-

malmente acusados.
As investigações come-

çaram no dia 15 de março
depois que um homem, de
40anos, foi morto com vá-
rios disparos de arma de
fogo. O crime foi motiva-
dopelofatodavítimacom-
prarefazerusodeentorpe-
centes de pessoas que não
atuavam na organização
dos envolvidos. Por isso,
ele foi julgado por um “tri-
bunal paralelo” e senten-
ciado à morte.

FASES

A primeira fase da ope-
ração foi deflagrada no
dia 30 de maio de 2023,
quando sete pessoas, sen-
do cinco investigados, fo-

ram alvos de mandados
deprisão temporáriaeou-
tros dois suspeitos foram
presos em flagrante por
tráfico de drogas. Na épo-
ca, foram cumpridos oito
mandados de busca e
apreensão e o sequestro
de dois carros.

Durante a segunda fase,
que aconteceu em 17 de ja-
neirodeste ano,16pessoas
foram presas, treze eram
alvos de mandados de pri-
são temporária e três fo-
ram presas em flagrante
por tráfico de drogas.

INDICIAMENTO

O delegado da Polícia
Civil, João Victor Santia-
go Lopes Petrone, disse

que após a operação re-
presentou pela conver-
são da prisão temporá-
ria em preventiva e o ju-
diciário acatou o pedi-
do. “Todos os investiga-
dos estão presos preven-
tivamente e à disposição
da justiça”, explicou.

O delegado ressalta que
o inquérito policial que
conta com mais de mil pá-
ginasfoifinalizadodentro
do prazo legal e os investi-
gados foram indiciados
por integrar organização
criminosa e tráfico de dro-
gas. “Em razão da condu-
ta, quem participou do ho-
micídio também foi indi-
ciado pela prática”, expli-
cou Petrone. Jornalista, articulista, analista político e empresarial

PCMG)

Aldeci Xavier

aldecixavier@gmail.com
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Na palma da mão

WallisonFonseca, representantecomercial: “já fiquei4hemumcongestionamentonaestrada.Teras informaçõesemtempohábilé importanteparaquem,comoeu,

trabalhaviajando”

Wallison enfatiza a importância das informações em

tempohábil para profissionais que viajam

Márcia Vieira

marciavieirayellow@yahoo.

com.br

Motoristas que tra-
fegam pelas rodovias
m i n e i r a s p o d e r ã o
acompanhar em tem-
po real as condições
da estrada e verificar
se existe alguma ocor-
rência no seu trajeto.
A ferramenta de con-
sulta será disponibili-
zada pelo Departa-
mento de Estradas de
Rodagem de Minas
Gerais (DER-MG), que
fará o mapeamento e
m o n i t o r a m e n t o , a
fim de dar mais segu-
rança e clareza aos
motoristas. O Estado
tem 272.062,90 km de
rodovias, responden-
do pela maior malha

viária do país.
O mapa vai indicar

pontos de interrupção
total, trechos em meia-
pista, fotos do local on-
de houver ocorrência e
previsão de tempo para
liberação de pista.

O representante comer-
cial Wallison Fonseca
transita pelas estradas
de Minas Gerais durante
toda a semana e entende
que saber a condição do
trânsito com antecedên-
cia, vai ajudá-lo a desem-
penhar o seu trabalho
com assertividade.

“Com as informações,
podemos nos planejar,
adiar uma viagem e até
mesmo pegar uma rota
a l t e r n a t i v a , a l é m d e
tranquilizar os nossos
familiares que sabem
que estamos na estra-

da”, conta o represen-
tante que enfrenta o vo-
lante, quase que diaria-
mente. “Já fiquei 4h em
um congestionamento.
Ter as informações em
tempo hábil é importan-
te para quem, como eu,
trabalha viajando. Nes-
se caso, tempo é dinhei-
ro”, complementa.

O prestador de servi-
ços Guilherme Sizilio,
eventualmente viaja pe-
la região de Capelinha a
trabalho. Ele comemo-
rou a notícia da nova fer-
ramenta. “Já passei o per-
rengue de ficar preso em
congestionamento. Por
sorte eu estava de volta
do trabalho e não o con-
trário, mas mesmo as-
sim, ficar na estrada não
é confortável. Dependen-
do do local é muito peri-

goso. Vai ser muito bom
ver as imagens com ante-
cedência e saber como
são as condições pra che-
gar ao destino. Vou utili-
zar, com certeza”, diz.

De acordo com o Ro-
drigo Colares, assessor
estratégico do órgão,
até então, a metodolo-
gia utilizada era mais
trabalhosa. Com a ini-
ciativa, a equipe que vai
a campo fará o registro
das ocorrências com o
celular, mesmo que este-
ja offline, e em minutos,
a informação chegará
ao sistema. Está progra-
mada para uma etapa
posterior, a integração
do mapa às plataformas
de mobilidade.

O acesso dos usuários
será pelo site: www.der.
mg.gov.br

Minas do Norte

GUSTAVO MORENO

ARQUIVO PESSOAL

Plataforma verifica em tempo real as condições de tráfego nas rodovias
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Na recente sessão do Supremo
Tribunal Federal (STF), durante a
qual os ministros anularam uma
tese relativa à revisão da “vida to-
da”, uma alteração normativa de
1999 destinada às trabalhadoras
autônomas foi também revista,
abrangendoa supressão do requi-
sito de carência para a obtenção
do salário-maternidade.
Conforme reportado pela Agên-

cia Brasil, o plenário do STF, por
meio de uma votação de 6 a 5, am-
pliou o direito das trabalhadoras
autônomas de receberem o salá-
rio-maternidadepelo InstitutoNa-
cional do Seguro Social (INSS),
desde que tenham realizado ao
menos uma contribuição para a
Previdência Social.
Nesse sentido, o tribunal definiu

que as trabalhadoras autônomas,
seguradas especiais e facultati-
vas devemser equiparadas às pro-
fissionais contratadaspela Conso-
l idação das Leis do Trabalho
(CLT), “tendo direito à licença em
casos de parto, nascimento, ado-
ção ou aborto mediante apenas
uma con t r i bu i ção p rev iden -
ciária”.

A Agência Brasil também destacou
que “a carência de 10meses tem sido
objeto de questionamento no STF
por 25 anos”. Tal requisito foi estabe-
lecido com a inclusão das autôno-
mas como beneficiárias do salário-
maternidade, durante a reforma da
Previdência de 1999. Na semana pas-
sada, os ministros declararam in-
constitucional a exigência de 10 me-
ses de contribuição.
Assim, agora é necessário apenas

uma contribuição ao INSS para que a
trabalhadora autônoma tenha direi-
to ao salário-maternidade em caso
de parto ou adoção, estabelecendo-
se, portanto, a mesma regra aplica-
da às trabalhadoras formais.
Conforme observado pela advoga-

daGisele Kravchychyn, presidente do
InstitutodeDireitoPrevidenciário (IB-
DP), a interpretação do tribunal foi
considerada positiva. A advogada
também indicou que o INSS deverá
proceder com a alteração normativa
de forma imediata, além de enfatizar
que aqueles que tiverem o benefício
negado devido à carência mínima de
contribuições poderão recorrer.
*Com a colaboração deMaria

Eduarda Pereira Aguiar

Carência para salário-maternidade

Epor falar emPrevidência... João Paulo Vieira Xavier
vieiraxavieradvogados@gmail.com

FREESTOCKS/UNSPLAH/DIVULGAÇÃO
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Amistoso

Variedades

No próximo sábado (6), HC enfrenta time do SAMU pelo 2º Torneio da Saúdeu

KaiqueBarbosaSilva, técnicoemalmoxarifadonoHCe líderdaequipe,estáansioso

paraconquistaro troféuapósumapreparação intensivaetrazê-loparacasa

Larissa Durães

larissa.duraes@funorte.edu.br

No mês de abril, os
hospitais de Montes
Claros se preparam pa-
ra um embate diferen-
te: o 2º Torneio da Saú-
de de Futebol Society.
A competição reúne jo-
gadores de oito equi-
pes, representando os
principais hospitais da
cidade, além de outros
órgãos como o Hospi-
tal Dilson Godinho
(HDG), o Hospital Uni-
versitário Clemente de
Faria (HUCF), o Hospi-
tal das Clínicas Doutor
MárioRibeirodaSilvei-
ra(HC),oHospitalArol-
do Tourinho (HAT), a
Santa Casa de Montes
Claros, o SAMU, o Cor-
po de Bombeiros Mili-
tar e a equipe médica.
O torneio terá início
no próximo sábado (6),
no campo dois do Cen-
tro Esportivo Gol de
Ouro, no bairro Jardim
São Luiz.

Com os preparativos
a todo vapor, e com jo-
gadores como o técni-
co em almoxarifado do
Hospital das Clínicas
Dr. Mário Ribeiro da
Silveira, Kaique Barbo-
sa Silva, líder da equi-
pe, ansiosos para tra-
zer o troféu para casa
após uma preparação
intensiva, a expectati-
va está alta.

“Ano passado a gente
entrou nesse campeo-
nato, foi bem que novi-
dadepra gente eacaba-
m o s p e r d e n d o n o s
pênaltis. A gente nun-

catinha jogado junto.E es-
se ano a gente já está fa-
zendoostreinosjuntos, fa-
zendo amistosos, justa-
menteparaoentrosamen-
to do time. Por isso, esse
ano, graças a Deus, a ex-
pectativa é trazer o troféu
para casa”, diz animado
Kaique.

Na última edição, ocor-
rida em 2023, o título fi-
cou com o time da Santa
Casa, enquanto o Hospi-
talDilson Godinhofoi ovi-
ce-campeão, com um pla-
car final de dois a um. O
t é c n i c o d a e q u i p e d o
HDG,o enfermeiro ecoor-
denador da Enfermagem
do CTI, Nourival Pereira
Peixoto Neto, expressou
otimismo em relação à
busca pelo título nesta se-
gunda edição do torneio.

“Esperamos que, após
incorporar algumas no-
vas peças ao time, tenha-
mos o mesmo desempe-
nho, ou melhor do que no
ano passado. Chegamos
como desconhecidos ,
mas com a união da equi-
pe, esperamos chegar em
maisuma final,equem sa-
be trazer o título para a
nossa Instituição”, afir-
mou o técnico.

PARCERIA

O evento esport ivo

em curso é uma ativida-
de anual em que as insti-
tuições de saúde partici-
pam, também convidan-
do outros órgãos como
o SAMU e o Corpo de
Bombeiros, dada a sua
proximidade no atendi-
mento. “Militares parti-
cipam em seus horários
de folga para fortalecer
laços com profissionais
da saúde, o que é muito
positivo para nós. Embo-
ra vencer seja bom, nos-
so principal objetivo é
participar e fortalecer
e s s e s l a ç o s . E s t a
integração é crucial pa-
ra nosso trabalho diá-
rio, já que enfrentamos
ocorrências juntos e fre-
quentemente estamos
nos hospitais. Isso nos
ajuda a oferecer um ser-
viço ainda melhor à so-
ciedade”, comenta o te-
nente Kollek Pereira, da
comunicação do 7º Cor-
po de Bombeiros Mili-
t a r d e M i n a s G e r a i s
(7ºBBM).

O jogo de abertura está
marcado para as 19h,
quando Santa Casa en-
f r e n t a r á M é d i c o s d e
MOC. No mesmo dia,
acontecem os confrontos
entre HAT e Bombeiros,
Samue HC, HU e HDG, en-
cerrando a competição.

ARQUIVO PESSOAL

UNIVERSIDADE ESTADUAL 
DE MONTES CLAROS

TOMADA DE PREÇOS 128/2023 - LEI 8.666/93
AVISO DE HOMOLOGAÇÃO

A Universidade Estadual de Montes Claros - Unimontes, torna público aos interessados, a 
HOMOLOGAÇÃO da Tomada de Preços 128/2023, Processo 2311021 000128/2023, que 
tem por objeto Reforma da Cobertura e 3° Pavimento do Prédio 07 �CEAD� do Campus 
Universitário Professor Darcy Ribeiro, ao fornecedor Mescla Construtora Ltda CNPJ 
33.543.179/0001-82 no valor global de R$ 852.192,96 (oitocentos e cinquenta e dois mil 
cento e noventa e dois Reais e noventa e seis centavos).

Montes Claros/MG, 27 de março de 2024.
Cláudia Luciana Tolentino Santos

Pró-Reitora de Planejamento, Gestão e Finanças
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O domingo de Páscoa foi mais que
especial para a super-querida Diana
Cotrim.Queestenovoanodevidatra-
ga a você, Diana, toda a felicidade,
saúde e sucesso quemerece. Que ca-
damomento sejamarcadopelames-
ma elegância e graciosidade que
sempre nos encantaram. Apesar de o

aniversário já terpassado,queremos
reiterar nossos votos de felicidade e
prosperidade para você. Que os dias
queseseguemsejamrepletosdesor-
risos, abraços calorosos emomentos
de pura felicidade. Que venhammui-
tomais anos de amor, harmonia, su-
cesso e muita felicidade!

Emnossamesade trabalho, o convite para um
momento especial na Finalle, que realizará hoje
o lançamento da sua novíssima Coleção, que
proporcionará aos profissionais convidados: O
toque das texturas, cores e tecnologias envolvi-
dasnos tecidos para estofados. Nossos agrade-
cimentos pelo carinhoso convite, prestigiare-
mos com certeza!!

Emumambiente repletode calorhumanoe risadas contagiantes, comparti-
lhamosmomentosagradabilíssimosna tardedodomingo. Cadaabraço, cada
conversa e cada sorriso reforçaram o valor das amizades em nossas vidas, a
Páscoanão foiapenassobrechocolateseovoscoloridos,massobreoamorea
gratidão que nutrimos por aqueles que estão ao nosso lado. Agradecemos ao
casal Abissay Junior e DanielleMatos Simões por abrir as portas de sua casa e
pornos proporcionarumaPáscoa tãodeliciosa. Até opróximoencontro, onde
continuaremos a celebrar juntos o verdadeiro significado da amizade!”

Fundada em2017 pelas talentosas arquitetas
Flávia e LaísDiniz, a Finalle nasceu da busca por
umespaço que oferecesse não apenas produtos,
mas experiências únicas e personalizadas. A
Finalle émuitomais do que uma empresa de
decoração. É umrefúgio de elegância e conforto,
onde cada detalhe é cuidadosamente pensado
para refletir a personalidade e as necessidades de
seus clientes. Desde papéis de parede até
mobiliário, a Finalle oferece umaampla gamade
produtos e serviços para transformar qualquer
ambiente emumverdadeiro oásis de estilo.

Evento Exclusivo
na Finalle

AsirmãsLaíseFláviaDinizserãoaselegantesanfitriãs
delogomaisnaFinalle,quandoreceberáprofissionais
dearquiteturaedecoraçãonumencontroespecial
paraquemgostadeestaremdiacomasprincipais
recentestendências.Seráumbate-papoexclusivo
quandoaFinalleteráahonradereceberMatheus
Roncen,diretorcomercialdaQualerDecor,uma
importadorarenomadadetecidostecnológicos
presentesnosmelhoreshotéiscincoestrelas.Descubra
ossegredosportrásdessestecidosresistentese
exclusivos,projetadosparaelevaropadrãode
qualquerambiente,sejaindoorououtdoor.Este
eventoédirecionadoparaarquitetosedecoradores,
ondeoconhecimentoseuneàinspiraçãoparacriar
ambientesverdadeiramenteexcepcionais.

Abissay
Junior e
Danielle
Matos Simões
foramos
perfeitos
anfitriões do
domingode
Páscoa ao
lado deste
colunista e
outros
amigos

A verdadeira essência da Páscoa:
a união entre amigos

Niver de Diana Cotrim

NaideAbreu,RosaliceWanderley,YaraMartins,ThiagoAlvarenga,a
aniversarianteDianaCotrim,LarissaCruz,RicardoAntunes,LucílioAlkimime
FátimaTokcomemoraramdemaneiraanimadíssimaoaniversário.

“Aproveite a chegada do mês de abril para cultivar uma mentalidade positiva, nutrir seus sonhos e agir com coragem em direção ao que você deseja alcançar.

Lembre-se de que cada pequeno passo que você dá hoje é um progresso em direção a um futuro mais brilhante.”

Giu Martins.com Giu Martins

giumartins.com

a melhor notícia está no ar
sintonize 104.9

música, informação e entrevistas
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